

## Marie RÉGNIER

Marie Régnier est née le **25 juin 1865** à Saint-Sauveur de Nuaillé près de La Rochelle. Elle rencontre Montfort et devient sa dirigée vers **1712**.

Le **12 août 1715**, dans une lettre, Montfort l'incite avec fermeté à rejoindre la Sagesse : *Les Filles de la Sagesse vous aiment et vous demandent... Dépêchez-vous donc !*

Le **22 août 1715**, dans la chapelle de la Providence, Montfort lui remet l'habit de la Sagesse.



**1719-1720** : après une courte période de flottement due au départ de Marie-Louise, Marie Régnier rejoint la petite communauté Saint-Nicolas.

En **1721**, on la trouve à Esnandes pour y *commencer une école charitable*. Elle va y rester pendant 38 ans, jusqu'à sa mort en **1759**.

Sur la très longue mission de Marie Régnier (sœur de la Croix) à Esnandes nous avons le beau témoignage de Besnard, premier biographe de Marie-Louise de Jésus :

*Elles étaient déjà établies depuis longtemps à Esnandes, proche de La Rochelle, pour l'instruction des jeunes filles et le soulagement des pauvres malades. La sœur de la Croix s'y faisait estimer de tout le monde, des grands comme des petits, des riches comme des pauvres, des prêtres comme des personnes séculières, par son rare talent à enseigner, et sa piété tendre qui lui suggérait tous les jours quelques moyens d'inspirer l'amour de Dieu, l'horreur du vice et la dévotion à la Sainte Vierge à tout le bourg d'Esnandes et des environs, par des lectures pieuses qu'elle leur faisait les dimanches et fêtes, avec la récitation du saint Rosaire. Mais surtout ce qui les touchait plus c'était son exemple ; elle leur parlait avec tant de bonté dans tout ce qu'elle pouvait et selon l'esprit de la règle, qu'on peut dire que chacun l'aimait plus que sa propre mère et l'honorait comme une sainte.*

Sœur de la Croix (Marie Régnier) fut à l'avance *canonisée* par Montfort :

*Ma fille Marie Régnier que je veux vous associer est une sainte.*

et par le peuple d'Esnandes :

*Une foule incroyable de personnes, tant prêtres que laïcs firent cortège au cercueil de bois blanc de Marie Régnier, en religion sœur de la Croix, quatrième Fille de la Sagesse. Tous avouaient qu'ils étaient venus,*

*moins dans l'intention de prier pour elle que pour l'honorer comme déjà bienheureuse au ciel et dans l'espoir d'obtenir sa protection auprès de Dieu.*



La mémoire de Marie Régnier, authentique fille de Montfort et de la Sagesse est encore rappelée de nos jours par une plaque apposée sur un mur intérieur de l'église d'Es-nandes dans le voisinage de la chaire.